
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
第 1177 回 （本年度第 42 回）例会 

平成 24 年 6 月 14 日（木） 
   

点  鐘 山 本  剛 会 長 

司  会  河合  束 会場監督 

斉  唱 「奉仕の理想」 

「四つのテスト」 

お客様紹介 山 本  剛 会 長  
第 2 グループガバナー補佐  

小泉 俊輔様（川崎鷺沼 RC）  
次年度 第 2 グループガバナー補佐 

斉藤 巌様（川崎とどろき RC） 
范 惠怡さん（米山奨学生） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

会員出席報告  佐 藤 文 章 出席委員 
 

会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 
本 日 

２２名 １７名 ５名 ８９．４７％ 

前々回(5月 24 日)欠席 3名 Make up0 名 １００．０％ 

本日の欠席者  白井会員、田辺清春会員 
 

卓  話   
「大船渡ＲＣ訪問報告」 山本 剛 会長 

 大船渡ＲＣの例会に出席しました。私達の例会と

は少し違うやり方でしたが、中原ＲＣ25 周年記念式

典のお礼を含め、ご挨拶させていただきました。 
ガブリエル君は、ＲＣのバナー交換をしました。 

 その日の卓話は、「大船渡 夢 商店街」の理事長さ

んがお話されました。もともとの商店街は津波の被

害を受けたため、新しく仮設の商店街を作り「大船

渡夢商店街」としてオープンさせたそうです。 

 例会では、まずロータリーの歌を歌うのですが、

次に私達の場合は 4 つのテストを唱和します。大船

渡ＲＣでは会長の1年間のスローガンを唱和します。 

 私達はレンタカーで一関市から陸前高田、大船渡、

釜石経由で陸中山田、宮古へと走りました。 

 陸前高田は広いエリアで平らなため、津波にほと

んどが持っていかれていました。唯一、津波の被害

から残った一本松がありました。山を越えると街が

出て海岸沿いを走るのですが、皆流されていて土台

だけが残っている異様な光景でした。 

 陸中山田の小高い丘の上に、ロータリアンが建て

た「鎮魂と希望の鐘」というのがあります。今年の 3

月 11 日に除幕式が行われました。その鐘の近くには

被災したＪＲ陸中山田駅屋上にあった大時計も展示

されており、津波が襲来したという時間で止まって

います。この時計は山田ＲＣが記念に寄付したもの

だそうです。 

 訪問の感想としては、随分遠くに行っても「ロー

タリーの灯」は灯っているのだなと感じました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長・山本 剛  幹事・小泉 正博 会場監督・河合 束 会報委員長・市川 功一  
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会長報告 山本 剛 会長（6 月 21 日分） 

１．地区より、2012-13 年度ガバナー公式訪問に関

する連絡事項が届きました。 

※次年度若狭会長・戸張幹事、宜しくお願い致し

ます。 
 
２．2012-13 年度 第 1回会長･ 幹事会開催のご案内

が届いております。 

  日時：平成 24年 7月 11 日(水) 18：00～ 

  場所：加賀料理 杉の家やまぐち 

※次年度若狭会長・戸張幹事、ご出席の程宜しく

お願い致します。 
 
３．横浜港北 RC より、創立 50 年記念誌をお送りい

ただきました。回覧いたします。 
 
幹事報告 小泉 正博 幹事（6 月 21 日分） 
 
１．他クラブ例会臨時変更  
 本日は、ございません。 

  
２．他クラブ会報の回覧 
 本日は、ございません。 

  
３．次週 6 月 28 日(木)は、ファイナル例会です。 

「梅の花」青葉台店にて、点鐘 18：30 
 

  皆様のご出席をお願い申し上げます。 
 
 

ニコニコ報告 佐 藤 文 章 親睦委員 
 
第 2 グループ ガバナー補佐 
小泉 俊輔 様（川崎鷺沼ＲＣ） 

中原ＲＣの皆様には、今年1年いろいろご協力 を
いただき有難うございました。特に交換留学生ガ
ブリエル君や 25周年記念式典等、印象に残る 1年
でした。  

次年度 第 2 グループガバナー補佐 
齋藤  巖 様（川崎とどろきＲＣ） 
 次年度ガバナー補佐を務めます。よろしくお願い

致します。   
山本 剛 会長・小泉 正博 幹事 
 おはようございます。小泉 俊輔 第 2 グループガ

バナー補佐、1年間御指導有難うございました。 
又、齋藤 巖 次年度ガバナー補佐 1 年間御指導よ
ろしくお願いします。米山奨学生のジョイスさん、
ようこそ。先週大船渡ＲＣへ行ってきました。 
本日報告させていただきます。   

鈴木 次男 会員 
 奨学生の范(ファン)さん、朝早くからようこそ。  
市川 功一 会員 
 前回の例会をお休みして、アメリカのＧＳＥメン

バー2 人を訪ねて来ました。詳しくは会社のブログ
を参照下さい。  

戸張 裕康 会員 
 大船渡へ行かれた皆様、お疲れ様でした。有難う

ございました。ところで、オウムの高橋容疑者は
川崎・横浜あたりにいると私は思っていますので、
気をつけて下さい。 
先日、6 月 10 日に親父の七回忌を無事行えました。  

都倉 八重子 会員 
 入会卓話、無事に終わってホッとしております。
長時間で不安でしたが、花を手にしていると安心
できるようです。会員の皆様、今後ともよろしく
お願い致します。  

ＳＡＡ一同 
本日は 6 月最後の早朝例会です。第 2 グループガ
バナー補佐小泉 俊輔様と、次年度第 2グループガ
バナー補佐 齋藤 巖 様を迎えての例会です。 
米山奨学生のジョイスさん、おはようございます。
卓話は、大船渡ＲＣ訪問報告を山本会長よろしく
お願い致します。  

「みんなニコニコ」 
島田 叔昌 会員・原 秀元 会員・市川 功一 会員

会田 公雄 会員・河合 束 会員・小林 正樹 会員 
松川 正二郎 会員・佐藤 文章 会員  

親睦委員会一同 
小泉ガバナー補佐、１年間有難うございました。
齋藤次年度ガバナー補佐、これからよろしくお願
い致します。大船渡ＲＣへ行かれた皆様、大変ご
苦労様でした。   

ニコニコボックス 本日 24,000 円 累計 642,525 円 

記念日ニコニコ 本日    0 円 累計 95,000 円 


